

チャレンジ

旭市立飯岡中学校
第1学年だより
令和4年7月6日発行
No.4

連日暑い日が続く中、生徒達は、2、3年生とともに支部総体やコンクールに向けて精一杯活動しています。今学期を振り返ってみると、常に中学生らしい学習・生活態度を身に付けようと奮闘した1学期でした。その甲斐あって、生徒達の成長ぶりが様々な場面で見られるようになりました。これも保護者の方々のご協力があったからこそと感謝しております。

1学期を締めくくる7月を充実したものとし、夏休みを有意義なものにするためにも、今後とも学校の教育活動にご協力をよろしくお願い致します。



第1回定期テストの結果より



先週の7月1日に、生徒一人一人に『学習のあゆみ』を配付しました。定期テスト等のテスト結果を記したのですが、保護者の皆様はご覧になりましたでしょうか。結果は以下の通りです。良い結果を残せた人はこれに甘んじず、次回の定期テスト（11月）も頑張ってください。また、点数のみに一喜一憂せず、今回のテストに向けての取り組みを振り返って、次回に備えてほしいと思います。積み残しがないように、よく復習しておきましょう。

	国語	数学	英語	理科	社会	5教科合計
学年平均	60.5	41.5	71.5	65.1	51.1	289.1

1の1 さん

僕が今回の期末テストを受けて気づいたことは、「復習の大切さ」です。授業や自学で学んだことを活かし、応用問題にも今後は取り組んでいきたいと思いました。

1の2 さん

テストの注意事項をよく聞いて受けることができました。私が特に頑張ったのは英語です。予想以上にいい点数が取れてうれしかったです。次のテストは、国語の点をもっと伸ばしたいです。



校外学習（埼玉県長瀬町）に行ってきました！

実行委員長 さん

この校外学習では、ラフティングやBBQへの取り組みがとても良かったです。改善していきたいところは、先を見て行動することです。日々の学校生活の中で、心がけていきたいと思います。

班長係長 さん

良くできたことは、点呼をすばやくできたことです。改善点は、班員にきちんと話を聞くようにさせることです。これからの学校生活の中で、直していきたいと思います。

学習係長 **さん**

良くできたところは、事後学習の新聞の見本をわかりやすく示すことができたことです。楽しかった校外学習について、全員が話し合いや新聞作成に積極的に参加するよう頑張ります。

食事係長 **さん**



コロナ感染症対策を心がけてBBQができ、食べ残しもほとんどなかったことが何より良かったです。計画通りに進まなかったこともありましたが、皆で協力して臨機応変に対応できました。

美化・レク係長 **さん**

良くできたことは、バスレクの内容を協力して決められたことです。反省点は、当日の計画を細かく決めていなかったことです。今後は、早めに準備をして、確認したいと思います。

「ラフティングでは…」 **さん**

僕の班は、校長先生と同じボートでラフティングをやりました。天候が暑く、波も高かったので、水にもぐった時は気持ち良かったです。班のみんなと一生懸命にこいだのもいい思い出です。

**校外学習 in 長瀬
1年1組**



**校外学習 in 長瀬
1年2組**



1の1 **さん**

ラフティングが一番楽しかったです。やる前は緊張したし怖かったけど、実際やってみたらすごく楽しくて、もう2周くらいやりたいなと思いました。BBQでは、私はみんなの野菜をほとんど食べました。皆とこんな経験はなかなかできないので、全力で楽しみました。

1の2 **さん**

ラフティングでは、激しい波や穏やかな水面をパドルで漕ぐのは、とても楽しかったです。自然に触れて普段とは違う生活ができ、すごく勉強になりました。

1の1 **さん**

BBQでは、他の人からもらったりおかわりもできたため、僕は計10枚以上食べました。とても満足しました。この校外学習は、中学校での大事な思い出の一つになりました。